

## Bhabinkamtibmas Desa Kembang Kuning Berikan Arahan Kamtibmas Ke Petugas Ronda Malam

Jatiluhur - [JATILUHUR.PROMEDIA.CO.ID](http://JATILUHUR.PROMEDIA.CO.ID)

Mar 19, 2024 - 09:09





PURWAKARTA,- Segala upaya Unik Polsek Jatiluhur, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, Guna untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Jatiluhur Kabupaten Purwakarta, Bhabinkamtibmas Desa Kembang Kuning, Aiptu Engkos Kosasih lakukan Sambang Warga ke Pos Ronda secara humanis & persuasif untuk memberikan Pesan Harkamtibmas. Minggu,(17/3).

Pada kesempatan ini Aiptu Engkos yang melaksanakan sambang dan silaturahmi dengan warga Desa binaan dikalangan komunitas warga guna membangun sinergitas dan kemitraan antara aparat keamanan dan warga masyarakat.

Hal itu dilandasi karna sebagai personil Polsek Jatiluhur harus selalu meningkatkan kegiatan sambang dan patroli wilayah Desa Binaannya serta tatap muka dengan warga untuk berikan himbauan dan sampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung.

“Sudah menjadi kewajiban saya selaku Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa untuk memberikan informasi-informasi dan himbauan sebagai upaya menciptakan situasi yang kondusif di Desa binaan saya,”katanya.

Dalam kesempatan tersebut iya juga memberikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat agar ikut menjaga keamanan dan saling menjaga kerukunan antar warga masyarakat agar terciptanya keharmonisan dan menjalin kekeluargaan antar warga.

“Bagi warga apabila ada yang melihat atau mengetahui adanya suatu hal yang bisa menimbulkan terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau melapor ke Polsek Jatiluhur, supaya dapat segera diantisipasi sedini mungkin,”ujarnya.

Hal senada dituturkan oleh Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur kompol Asep Rahman, S.AP., M.M mengatakan bahwa kegiatan sambang desa ini sebagai upaya mendekatkan diri kepada masyarakat juga memberikan pesan-pesan kamtibmas diantaranya menghimbau kepada masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas.

“Langkah proaktif Polsek Jatiluhur dalam menggelar patroli dengan warga menunjukkan komitmen dalam membangun sinergi yang kuat untuk mencapai tujuan bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa mereka.”ulas Kapolsek.

Diharapkan oleh Kapolsek, melalui kolaborasi ini, wilayah Jatiluhur dapat menjadi contoh keberhasilan dalam implementasi program kambtimas dan memberikan manfaat positif bagi seluruh masyarakat.